

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui que le Canada sera représenté à la deuxième Conférence des Ministres de la Jeunesse et des Sports des pays d'expression française qui se tiendra à Dakar, capitale du Sénégal, du 14 au 16 juin 1971. La délégation canadienne sera présidée par l'honorable Jean-Paul L'Allier, Ministre des Communications et de la Fonction publique du Québec et la vice-présidence sera assurée par M. André Ouellet, Secrétaire parlementaire au Ministère des Affaires extérieures. La délégation sera composée comme suit:

DELEGATION CANADIENNE

Président: Monsieur Jean-Paul L'Allier,
Ministre des Communications et de la
Fonction publique du Québec

Vice-président: Monsieur André Ouellet,
Secrétaire parlementaire au
Ministère des Affaires extérieures

Québec: Monsieur Gilles Houde, député,
Adjoint parlementaire du Ministre de
l'Education et responsable du
Haut-Commissariat à la Jeunesse,
aux Loisirs et aux Sports

Monsieur Paul Larue,
Directeur des Services Jeunesse,
Haut-Commissariat à la Jeunesse,
aux Loisirs et aux Sports

Monsieur Michel Chaloult,
Direction des Relations internationales,
Ministère des Affaires intergouvernementales

Nouveau-Brunswick: Monsieur Bernard Poirier,
Directeur des Services administratifs,
Secrétariat provincial

Ontario: Monsieur Gaston Demers, député,
Conseiller spécial du Premier Ministre

Monsieur Mark Larratt-Smith,
Adjoint exécutif,
Bureau du Premier Ministre

Manitoba: Monsieur Jean Allard, député,
Adjoint parlementaire du Premier Ministre